

KG Blau-Weiß Fischenich von 1957 e.V.

Blasorchester - Jugendblasorchester - Musikschule
Senat - Tanzcorps - Kinder- und Jugendtanzcorps

**Zum Neustart
suchen wir Mitspieler
für unser**



Jugendblasorchester



**Gemeinsam spielen macht
mehr Spaß**

**Die erste Probe ist am
Mittwoch, 5. Oktober, 17 Uhr,**

im Schützenheim in Hürth-Fischenich, Am Kirchberg

**Auch die weiteren Proben sind jeweils mittwochs von 17.00 bis 18.30 Uhr
im Schützenheim unterhalb der Kirche**

Die KG Blau-Weiß Fischenich lädt junge Musiker, Musikschüler, Anfänger und Fortgeschrittene, die ein Blech- oder Holzblasinstrument sowie Schlagzeug lernen und Lust haben, gemeinsam mit anderen zu spielen, zu den Proben unseres Jugendblasorchesters ein. Die Leitung hat Jens Böckamp (25) aus Köln.



Geleitet wird das Jugendblasorchester von Jens Böckamp (25) aus Köln. Ab 1995 erhielt er Klarinettenunterricht und sammelte schon früh erste Erfahrungen im Orchester. Von 2000 bis 2003 hatte er Saxophonunterricht. 2005 gewann der Jungstudent den 1. Preis bei „Jugend jazzt“ und war Finalist beim internationalen „Yamaha Saxophone Contest“. Von 2005 bis 2010 studierte er an der Kölner Musikhochschule bei Claudius Valk und an der Sibelius Akademie Helsinki und diplomierte mit Auszeichnung. Danach hängte er noch das Masterstudium „Jazz Komposition/Arrangement“ an.

Kontakt:

**Jens Böckamp: mobil 0172 29 08 274, e-mail jensboeckamp@gmx.de
www.jensboeckamp.de**